

Fünfjähriges Jubiläum der “Immenhof-Streifenenten”

Mit Zauberer, Luftballontierchen und Schokoherzen

Norderstedt. Vor fünf Jahren schrieben die Medien in Norderstedt „Die Streifenenten ziehen in den Immenhof ein“, das war nach der Kita-Genehmigung durch den Jugendhilfeausschuss.

Getreu dem Leitbild vom kleinen Prinzen „Man sieht nur mit dem Herzen gut. Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar“ werden die Kleinsten (U3-Kinder) in der Immenhof-Kita nun schon seit fünf Jahren mit Fachkompetenz und Herz betreut.



V.l. Susanne Braun, Zauberer „Tutty“ Thorsten Dankworth und Martina Freyer freuten sich über das Jubiläum.

Am Freitag, 1. März, wurde jetzt das Jubiläum gefeiert. Begleitet wurde die kleine Feier von Zauberer „Tutty“, Thorsten Dankworth aus Kropp, der Luftballontierchen für die Besucher der Immenhof-Passage und natürlich auch für die Krippenkinder gezaubert hat. Dazu gab es jeweils noch rote Schokoladenherzen, die von der Kita-Leitung Susanne Braun und der Verwaltungsfachkraft Martina Freyer an die Besucher und Geschäfte der Einkaufspassage verteilt wurden.

Damit zauberten sie ein Lächeln auf die Gesichter der Besucher, Kunden und Mitarbeiter der ansässigen Geschäfte, wie zum Beispiel der Bäcker, Arzt- und Zahnarztpraxis und andere. Alle lachten herzlich über den Zauberer und freuten sich über die spontane Aktion.